

Les skyblogs - 1/1

Les skyblogs, la folie du moment.

Les skyblogs (sites personnel) sont très populairs en ce moment. De plus en plus de monde en possède 1, cela permet de s'exprimer librement. Certains s'en servent pour dévoiler leurs vie, d'autres leurs passions. Ou tous simplement pour y mettre des poèmes, des citations ou encore des thèmes particuliers.

Mais ce n'est pas simplement pour y mettre des images ou du texte, car nous pouvons le personnifier avec nos propres mélange de couleurs, avec des décorations et si des personnes veulent réagir à certains articles, ils peuvent grâce à la rebrique « commentaires ».

Ces sites permettent à des gens timide par exemple de se dévoiler, chose qu'ils ne font peu être pas dans leur vie quotidienne. Et à faire partager leurs passions de personnes connues, de dessins, de peintures, d'animaux, etc à d'autres personnes.

A ce jour nous comptons environ <u>3 245 690</u> skyblogs. Plus de 3 000 blogs se créé chaque jours, c'est énorme.

Il y en a qui en crée pour faire des concours aussi. On peu même faire sa pub dans la rebrique « fais ta pub ». Chaque semaines le site établi un classement « skyblogs stars », des skyblogs avec le plus grands nombres de visites, ces blogs sont donc mis en première page du site pour que tout le monde puissent les visiter. Il y a également un classement des 100 meilleurs blogs « top 100 » que vous pouvez visiter à tout moment.

Nous avons aussi la possibilité de faire des recherches plus approfondies, sur un thème précis, par exemple si vous voulez découvrir des skyblogs sur les dauphins. Tapé « dauphins » dans la case approprié et faites rechercher et le site vous etabliera toute une liste de skyblogs dans lesquels le mot dauphins apparaît.

Et enfin nous avons également un annuaire mis à notre disposition, dans lequel se trouve tout les skyblogs qu'il puisse exister.

Mon avis personel

Je trouve cela très bien, car nous pouvons exprimer tout nos sentiments sur tout se qui nous passent par la tête. Et les autres peuvent également faire des critiques, quelles soient bonnes ou mauvaise mais sans injures bien entendu.

Votre avis

Et vous que pensez vous de cette folie des skyblogs ? Etes vous pour ou contre ? Et pourquoi ?